

芝南小だより

令和5年度 | 月号 令和6年|月9日発行 川口市立芝南小学校

<学校教育目標> 学ぶ子 助け合う子 たくましい子

【児童数】 | 年(84名) 2年(82名) 3年(89名) 4年(92名) 5年(82名) 6年(96名) たんぽぽ(10名) 計535名

「希望の旗印を掲げ続けよ!」

~大変なお正月になりました。しかし、どんな時でも希望をもって前進あるのみです!~

校長 加 藤 智 美

今年のお正月は、大変なお正月になりました。能登半島地震で親戚など身近な人が被災された方はいらっしゃいませんでしょうか。そういう電話が入るのでは、と毎日気が気ではありませんでした。現地の学校は、始業式どころではなく、今も避難所になっていることでしょう。被災された方たちが、 I 日も早く日常生活に戻れますように。



|月|日の|6:|0、能登半島で最大震度7の大きな地震が起き ました。お正月、元旦の午後です。家族や親戚などが集まって、わい 南天 「難を転じて福となす」 わいにぎやかに、お雑煮やお節料理を食べたり、お年玉をもらって喜んだり、こたつでのんびりテレビ を見たりしていた時間だったと思います。震源地から遠く離れた埼玉でも震度3の結構な揺れで、びっ くりしました。緊急ニュースを見ながら、「どうしてお正月に・・・」と思いました。千葉に住む弟夫婦 の無事を確認したあと、すぐに北陸出身の友達3人に「大丈夫?」とLINEを送りました。金沢の友 達は家族も家も無事でした。新潟の友達は、実家が海の近くと聞いていたので、津波も心配でした。9 2歳のお母さんと2人で避難所へ向かっているところだと返信が来ました。有難いことに、彼女の家が ある地域は被害が少なかったそうで、その日の夜には家へ戻れて、電気・ガス・水道も無事でした。普 段お母さんは1人暮らしをされているので、友達が一緒で心強かっただろうなと思いました。お母さん が落ち着いたのを見届けて、友達は埼玉へ帰って来ました。富山の友達は、3人の子供(小学生2人と 保育園児)と実家へ帰省していた時で、お母さんと一緒に5人で逃げたそうです。翌日家へ戻ると、家 の中ではあらゆるものが倒れていて、台所の床にはコップやお皿が割れて飛び散っていました。送って くれた写真を見ると、壁がはがれて倒れてきていました。電気・ガスは使えましたが、断水していて毎 日給水所に並んだそうです。(この地域の水道が復旧したのは7日だそうです。) 友達と子供たちは、ぎ りぎりまで家の片付けをして、7日に神奈川へ帰ってきました。「大変だったね。」と電話すると、「うち なんて有難いほうよ。家族も親戚も無事だったし、家も少し修理が必要なだけ。水が出ないのは困った けど、給水所まで行けばもらえたし、電気・ガスも使えた。雪も降る中、避難所暮らしをしている人た ちや、家が倒壊してしまった人たち、何より身近な人を亡くした人たちのことを考えたら、うちなんて

航空機事故もありました。「航空機の乗客乗員は全員無事」という一報にほっとしたのも束の間、北陸の被災地へ支援物資を届けるために出発するところだった海上保安庁の方5人が亡くなってしまいました。ご家族や同僚のことを考えると、いたたまれない気持ちになります。

有難いことに無事でいる私たちが今すべきこと。この地域でもいつ災害が起こるかわかりません。備えること。水や食料を用意する、家具に転倒防止の対策をする・・・。子供たちには、「大人まかせにしないで、備蓄品がどこにあるか聞いておくこと。連絡が取れない時には、避難所になるはずの学校で集合ね、など家族で決めておくこと。」と伝えました。ご家庭でも話題にしてみ

てください。予定通り始業式が迎えられて、いつも通り学校生活が送れること、家族や友達が無事なことに感謝しながら、3学期も頑張っていきましょう。

大変なほうには全然入らない。」と話していました。

*冒頭の言葉は、冒険家の三浦雄一郎さんの「リーダーは上機嫌で希望の旗印を掲げ続けよ」という言葉から取りました。(いつもこの言葉が目に入るよう、校長室に飾ってあります。)

1月の予定

日	主な行事
1 (月)	元日
2 (火)	
3 (水)	芝南小 HP QR コード
4 (木)	√子供たちの様子を ■ 3658 ■
5 (金)	随時更新中です!
6 (土)	
7 (日)	■GFBEA
8 (月)	
9 (火)	特別日課4時間授業 3学期始業式 通学班会議·一斉下校
10 (水)	給食開始 委員会活動⑨ 発育測定(3·4年)
11 (木)	読み聞かせ(1年) 発育測定(た・1・2 年)
12 (金)	発育測定(5·6年) 代表委員会(昼)
13 (土)	
14 (日)	
15 (月)	フッ化物洗口 安パト(2-2)
16 (火)	児童集会
17 (水)	通常日課5時間授業クラブなし 1年生訪問
18 (木)	
19 (金)	特別日課6時間授業 地域学校保健委員会
20 (土)	
21 (日)	
22 (月)	
23 (火)	体育朝会 たてわり⑤(昼)業者回収(昼) スクールカウンセラー来校
24 (水)	クラブ
25 (木)	読み聞かせ(3年)
26 (金)	
27 (土)	学校公開 特別日課4時間授業 資源回収
28 (日)	
29 (月)	振替休業日
30 (火)	全校朝会 入学説明会 フッ化物洗口
31 (水)	委員会活動⑪

【持久走記録会】

11月30日(木)に、持久走記録会が行われました。当日は天気にも恵まれ、青空の下、児童達は自分のベスト記録を目指し一生懸命走りました。体育の時間やすくすくタイムで練習した成果を発揮し、自己ベストを出せた児童も多くいました。今後も自己の体力向上を目指し、日々運動に親しんでほしいです。

【5年生オンライン社会科見学】

12月19日(火)、20日(水)に、5年生のオンライン社会科見学が行われました。自動車工場と教室のテレビをオンラインでつなぎ、社会科で学習する自動車工場の様子について学習しました。クイズに答えたり、自動車工場の人の話を聞いたりするなど、教科書で学ぶのとは違った授業に、児童達もとても楽しそうに取り組んでいました。

表彰おめでとうございます!

第17回川口こども造形展 【入選】

川上 桔穂(1-1) 大矢 健(1-3)

十川 未緒(2-1) 青山 あすな(2-3)

大野 愛香梨(3-2) 鈴木 美晴(3-3)

鷹宮 浩希(4-1) 牧野 いちか(4-3)

強田 結衣花(5-1) 原 千夏(5-1) 藤原 莉緒(6-2) 中山 貴就(6-3)

【佳作】

温 暖(1-1) 杉尾 愛梨(2-2)

吉永 彩乃(3-1) 小林 宗浩(4-2) 上見 恵矢(5年たんぽぽ) 崔 賀銘(6-1)